

**SIARAN PERS**  
**PT PENILAI HARGA EFEK INDONESIA**

**PHEI TUNJUK M. KADHAFI MUKROM SEBAGAI DIREKTUR UTAMA**

Jumat, 23 Juni 2023. Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Tahunan PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) yang dilaksanakan di Jakarta pada Jumat, 23 Juni 2023, menunjuk Mohamad Kadhafi Mukrom sebagai Direktur Utama PHEI untuk melanjutkan masa bakti Direksi periode 2020-2024. Kadhafi ditunjuk sebagai Direktur Utama untuk menggantikan Yoyok Isharsaya yang mundur dari PHEI sejak tanggal 12 Mei 2023. Kadhafi akan memimpin PHEI bersama Djoko Saptono, Direktur PHEI mulai tanggal 23 Juni 2023.

RUPS PHEI yang dihadiri oleh seluruh Pemegang Saham PHEI, yaitu PT Bursa Efek Indonesia (BEI), PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI) dan PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) juga menyetujui perubahan susunan Dewan Komisaris di PHEI. Oleh RUPS, Bambang Widodo, Komisaris PHEI selama 2 periode yang telah habis masa baktinya diakhiri masa jabatannya untuk selanjutnya RUPS mengangkat Dewan Komisaris PHEI periode 2023-2027 yang terdiri dari Anis Baridwan sebagai Komisaris Utama dan Verdi Ikhwan sebagai Komisaris.



(kiri-kanan : Bambang Widodo, Anis Baridwan, Kristina Ernawati (KPEI), Risa E. Rustam (BEI), Eky Essiqy (KSEI), Djoko Saptono, Verdi Ikhwan, M. Kadhafi Mukrom)

Pengangkatan Kadhafi sebagai Dirut serta Anis dan Verdi sebagai Dewan Komisaris memberikan warna baru bagi PHEI. Bersama Djoko Saptono, ketiganya dinilai memiliki kemampuan dan pengalaman yang cukup di industri pasar modal Indonesia untuk dapat membawa PHEI menuju *sustainable growth, new business development* dan *synergy improvement*.

Dalam pernyataannya di Jakarta, Kadhafi menyampaikan bahwa dirinya menganggap penunjukannya sebagai Dirut PHEI merupakan amanah, tugas dan tanggung jawab besar untuk diemban. Kadhafi juga menyampaikan bahwa kepercayaan yang diberikan Pemegang Saham PHEI serta dukungan dari Dewan Komisaris dan Karyawan PHEI akan menjadi bekal baginya untuk melanjutkan estafet kepemimpinan dalam mewujudkan visi PHEI sebagai Lembaga Penilaian Harga Efek di Indonesia yang objektif, kredibel, independen dan transparan. Kadhafi juga berkomitmen untuk meneruskan upaya dan kerja keras pendahulunya untuk menjadikan PHEI sebagai *center of excellence* bagi pasar obligasi di Indonesia.

Dalam kesempatan yang sama, Anis Baridwan dan Verdi Ikhwan, juga menyampaikan harapannya untuk PHEI. Disampaikan oleh Anis bahwa penguatan tata kelola perusahaan akan menjadi salah satu upaya Dewan Komisaris dalam melakukan fungsi pengawasan di PHEI. Verdi menambahkan bahwa Dewan Komisaris akan sepenuhnya mendukung kegiatan pengelolaan yang dilakukan Direksi dengan tetap berpedoman pada prinsip GCG. Keduanya berharap penguatan tata kelola dapat menjadi pondasi yang kuat bagi pengembangan berkelanjutan di PHEI.

## **PHEI - Profil Dewan Komisaris periode 2023-2027 dan Direksi periode 2020-2024**

### **Anis Baridwan - Komisaris Utama**

Lahir di Solo dan memperoleh gelar Sarjana (Drs.) Departemen Akuntansi, Universitas Gadjah Mada pada tahun 1982 dan Master of Business Administration (MBA) Accounting & Finance, Saint Louis University, USA pada tahun 1988. Memiliki pengalaman lebih dari 38 tahun di pasar modal Indonesia. Pernah bergabung bersama Otoritas Jasa Keuangan sebagai Deputi Komisioner Audit Internal, Manajemen Risiko dan Pengendalian Mutu (2013-Maret 2015), dan sebagai Anggota Dewan Audit (April 2015-Juli 2017). Anis saat ini masih aktif sebagai anggota Komite Nasional Kebijakan Governansi, Lembaga Komisaris dan Direktur Indonesia (LKDI) serta Ikatan Akuntan Indonesia (IAI).

### **Verdi Ikhwan – Komisaris (Ex-Officio)**

Lahir di Bukit tinggi dan memperoleh gelar Sarjana Matematika dan Ilmu Alam jurusan Matematika, Universitas Indonesia pada tahun 1996. Memiliki pengalaman lebih dari 27 tahun di pasar modal Indonesia. Verdi memulai karirnya di PT Bursa Efek Indonesia pada tahun 1996 sebagai Staf di Unit Kajian dan Publikasi Statistik. Selanjutnya secara berturut Verdi pernah menjabat sebagai Kepala Unit Strategi Korporasi dan Hubungan Institusi dan Kepala Unit Kajian dan Analisa Statistik. Sejak tahun 2016 sampai saat ini Verdi menjabat sebagai Kepala Divisi Riset di PT Bursa Efek Indonesia.

### **M. Kadhafi Mukrom - Direktur Utama**

Lahir di Bandung dan memperoleh gelar Sarjana Ekonomi jurusan Manajemen, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi IBII, Jakarta, pada tahun 1998. Karirnya di pasar modal Indonesia dimulai sejak 25 tahun yang lalu saat bergabung bersama PT Bursa Efek Indonesia pada tahun 1998. Beliau pernah menjabat sebagai Kepala Unit Pengadaan (2006-2014), Kepala Unit Pengelolaan Galeri (2014-2015), Kepala Unit Edukasi Investor dan Calon Emiten (2015-2016). Karirnya berlanjut dengan menjabat secara berturut-turut sebagai Kepala Divisi Pengembangan Wilayah (2018-2019) dan Kepala Divisi Umum PT Bursa Efek Indonesia pada tahun 2019 – Juni 2023 sebelum diangkat sebagai Direktur Utama PHEI pada 23 Juni 2023.

### **Djoko Saptono – Direktur**

Lahir di Bandung dan memperoleh gelar Sarjana Ekonomi dari Fakultas Ekonomi jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan, Universitas Padjadjaran, Bandung, pada tahun 1999 dan Magister Manajemen dari Perbanas Institute, Jakarta pada tahun 2013. Memiliki pengalaman lebih dari 23 tahun di pasar modal Indonesia. Karirnya di pasar modal Indonesia dimulai saat bergabung bersama PT Bursa Efek Jakarta pada tahun 2000. Pernah menjabat sebagai Direktur PT Indonesia Capital Market Electronic Library (ICaMEL) pada 2011-2013, kemudian bergabung kembali dengan PT Bursa Efek Indonesia pada tahun 2014-2018. Djoko juga pernah menjabat sebagai Ketua Perhimpunan Pendidikan Pasar Modal Indonesia (P3MI) pada tahun 2014-2015. Karirnya berlanjut dengan menjabat sebagai Direktur PT Pefindo Biro Kredit pada tahun 2018-Juni 2020. Djoko selanjutnya diangkat sebagai Direktur PHEI pada tahun 2020 sampai saat ini.

Demikian siaran pers ini disampaikan.

### **Departemen Hukum dan Komunikasi Perusahaan**

PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI)

Indonesia Stock Exchange Building Tower 2 Ground Floor

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta Selatan